

Diez jóvenes españoles aspiran a ser los próximos Mark Zuckerberg del MIT

Forman parte del TR35 Spain y su trabajo ha sido reconocido por el MIT. Se buscan proyectos innovadores que puedan revolucionar la tecnología. El premio al innovador del año de esta edición ha sido para Pau García-Milá.



Ampliar foto

Los diez jóvenes investigadores reconocidos por el MIT por sus innovadores proyectos D.S.

Recomendar 9 personas recomiendan esto. Sé la primera de tus amigos. 26 0 Enviar



Ampliar foto

Teresa Gonzalo y Pau García-Milá, los dos ganadores de la primera edición de los premios TR35 Spain D.S.



Ampliar foto

El MIT ha escogido Málaga como la primera sede europea para celebrar su conferencia anual D.S.

Noticias relacionadas

Los coches del futuro: eléctricos, recargables, plegables y 'de alquiler'

Coches de 'usar y tirar' y el futuro de las ciudades inteligentes, a debate en Málaga

El MIT reúne en Málaga las rompedoras tecnologías que pretenden cambiar el mundo

A pesar de que los premios han ido llegando desde que García-Milá fundó eyeOS, este "es el mayor reconocimiento que he recibido hasta la fecha", asegura emocionado a RTVE.es.

Su proyecto ya ha superado la barrera del millón de descargas en más de 185 países, pero "hay que seguir trabajando", reconoce el innovador del año.

Es el mayor reconocimiento que he recibido hasta la fecha



DAVID SIERRA - MÁLAGA

27.10.2011

Se busca joven menor de 35 años con proyecto innovador que pueda revolucionar el mundo de la tecnología y los negocios en un futuro próximo.

Podría ser el anuncio de una candidatura de trabajo, pero es el perfil de investigadores buscados por el Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT) para otorgarles uno de los premios TR35. Y este año, por primera vez, se conceden en España (TR35 Spain) en el marco de las conferencias EmTechSpain.

Son diez, entre 19 y 32 años, y han desarrollado sus proyectos en **diversos y variados ámbitos tecnológicos** que abarcan campos como la economía, la informática, la biotecnología o el sector farmacéutico.

Sus tecnologías 'compiten' en esta fase previa para formar parte de los TR35 mundiales, uno de los **reconocimientos tecnológicos más prestigiosos del mundo**. Entre anteriores ediciones, por ejemplo, se descubrió a Mark Zuckerberg (creador de la red social Facebook) o a Sergey Brin, uno de los fundadores de Google.

En esta ocasión el premio ha recaído en **Pau García-Milá**, con su proyecto [eyeOS](#) un escritorio virtual multiplataforma que almacena datos en la nube- y que le ha permitido convertirse en el **Innovador del Año**, en la primera edición de los TR35 Spain.

Multitudinario funeral de Marco Simoncelli en Coriano ante aficionados y personalidades del motociclismo

Esta madrugada los relojes se han atrasado una hora finalizando así el horario de verano

Minuto a minuto: Un muerto por disparos en la ciudad siria de Homs

Accidente mortal de Marco Simoncelli

Siete de cada diez ordenadores están infectados y el usuario no lo sabe

Los científicos advierten de una nueva erupción en El Hierro tras 120 seísmos en dos días

Desde este lunes se agiliza el proceso de desahucio de las viviendas por impago

Valentino Rossi: "No le olvidaré nunca"

Coldplay reniega de la música por 'streaming'

Una tormenta de nieve causa tres muertos y deja sin electricidad a millones de personas en EE.UU.

Internacional

La OTAN acaba su misión militar en Libia con luces y sombras

La operación Protector Unificado ha incluido más de 26.000 salidas aéreas en operaciones de ataque y control del embargo.

España

